



SANTÉ

Médecins du Monde en lutte contre les médicaments trop chers

"Dans les années 1990, les pays d'Afrique ont connu de graves problèmes pour accéder aux génériques des médicaments contre le VIH. Aujourd'hui, la France et les pays européens connaissent la même difficulté pour ceux contre l'hépatite C", affirme Olivier Maguet, responsable de la campagne "Le Prix de la vie" de Médecins du Monde.

En organisant des projections du documentaire *Fire in the Blood*, l'ONG souhaite alerter l'opinion publique sur le tarif de certains remèdes. Partout en France, des événements comparables sont

organisés. Mardi soir, c'est à Marseille, au cinéma les Variétés (1er) qu'était projeté le film. Réalisé par Dylan Mohan Gray, il présente la crise qu'a connue l'Afrique de 1990 à 2000. Avec des affiches chocs et une pétition, ce documentaire est aujourd'hui l'un des outils de la campagne "Le Prix de la vie", lancée en 2016 par Médecins du Monde a lancé sa campagne. L'ONG souhaite ainsi attirer l'attention, et ce particulièrement sur un médicament contre l'hépatite C.

À cause de son prix exorbitant, il avait été rationné : seules les

personnes les plus atteintes pouvaient y avoir accès. Il y a un mois, le rationnement a finalement été levé par le gouvernement. *"Nous avons été entendus, cependant le prix reste beaucoup trop haut, cela représente une charge trop lourde pour la Sécurité sociale"*, dénonce Olivier Maguet. D'après lui, il est nécessaire que l'État se serve d'une disposition légale bien utile : elle permettrait de créer un générique à partir du remède breveté. ■